
Consiglio del Corso di Studi in Matematica
Verbale N. 5/10

Il C. C. di S. in Matematica è convocato per martedì 15 giugno 2010 alle ore 14.15 
nell'aula 5C dell'edificio H2 bis.

Componenti            Presenti  Assenti giustificati Assenti ingiustificati

Professori ordinari e straordinari
G. Alessandrini x
D. Del Santo x
A. Fonda x
S. Invernizzi x
E. Mezzetti x
E. Mitidieri x
M.C. Pedicchio x
A. Sgarro x
M. Zennaro x
B. Zimmermann x

Professori associati
G. Caristi x
F. Legovini x
S. Logar x
E. Milotti x
I. Moret x
E. Rosset x
W. Spangher x
M. Tessarotto x
L. Zuccheri x

Ricercatori e assistenti
C. Asci x
V. Beorchia x
L. Bortolussi x
M. Mecchia x
D. Portelli x
M. Prizzi x
L.  Rondi x
E. Smargiassi x
G. Tondo x

Rappresentanti degli studenti
R. Lubiana x
M. Gallet x



M. Ghersinich x
M. Pedrini x
S. Scrobogna x
F. Sommariva x
G. Zanier x

Professori affidatari (fuori Facoltà)
U. Bruzzo x
G. Dal Maso x
B. Dubrovin x
B. Fantechi x
C. Reina x
G. Vidossich x
S. Zagatti x

Il Presidente, constatato il raggiungimento del numero legale, apre la seduta alle ore 
14.30. Svolge le funzioni di segretario il prof. Zennaro.

L'ordine del giorno è il seguente:
1) Comunicazioni
2) Approvazione verbali 3/10 e 4/10
3) Pratiche studenti
4) Varie ed eventuali

Prima di iniziare la discussione, il Presidente chiede di inserire il punto aggiuntivo:
2 bis) Operato del prof. Nocentini relativamente al corso di Modelli nell’a.a. 2009/10

Il Consiglio approva all’unanimità.

1) Comunicazioni
Il Presidente elenca le seguenti comunicazioni.
(i) C'è stato un incontro, il 28 maggio u.s. a Lubiana, sull’andamento dell’accordo per 
il doppio titolo, al quale hanno partecipato i proff. Del Santo, Fonda e Mezzetti. Si sono 
discussi gli aspetti tecnici della collaborazione e si è ribadita l'importanza che essa continui 
in futuro, con un'eventuale estensione anche alla Laurea Magistrale.
(ii) Possibilità di nuovi posti di ricercatore per l’Ateneo triestino: prospettive sui 
criteri di ripartizione. Dopo breve discussione, il Consiglio dà mandato al Presidente di 
far pervenire al Preside un auspicio che i posti di ricercatore vengano ripartiti tenendo 
conto della qualità della ricerca svolta nelle diverse aree.
(iii) E' arrivata una lettera dei rappresentanti degli studenti della Laurea magistrale con 
richiesta di poter sostenere esami di profitto anche al di fuori degli appelli prestabiliti. Il 
Presidente si impegna a portare il problema ad una prossima riunione del Consiglio con 
un apposito punto all’ordine del giorno.



2) Approvazione verbali 3/10 e 4/10
Il Presidente pone in votazione l’approvazione del verbale 3/10. Il Consiglio lo approva 
all’unanimità.
Riguardo al verbale 4/10, Gallet segnala un refuso sul Manifesto degli Studi riguardante i 
curricula. Il Presidente  pone quindi in votazione l’approvazione del verbale 4/10, fatte 
salve le correzioni segnalate da apportare. Il Consiglio lo approva all’unanimità.

2 bis) Operato del prof. Nocentini relativamente al corso di Modelli nell’a.a. 2009/10
Il Presidente comunica che, ai fini di una sua possibile riconferma nell’incarico anche per 
il prossimo a.a. 2010/11, il Consiglio deve dare un parere sull’operato del prof. Nocentini 
relativamente al corso di Modelli (3 CFU) da lui tenuto nel corrente a.a. 2009/10. Dopo 
breve discussione, il Consiglio  unanime si dichiara pienamente soddisfatto dell’operato 
del prof. Nocentini.

3) Pratiche studenti
Logar  illustra la pratica dello studente Cristiano GUIDA, al quale la Segreteria ha 
annullato l’esame di “Tecniche di divulgazione scientifica” in quanto non inserito nel 
piano di studi. Dopo adeguata discussione, per ovviare all’inconveniente, il Consiglio 
unanime decide di riconoscere l’attività svolta dallo studente nell’ambito del corso di 
“Tecniche di divulgazione scientifica” come tirocinio interno di tipologia (f) e di farlo 
registrare come tale.
Logar comunica inoltre le decisioni prese dalla Commissione Didattica relativamente alle 
altre pratiche, che il Consiglio conferma a sua volta.
Laurea triennale.
Pratiche Erasmus. Vengono approvati i learning agreement di: Mara GHERSINICH 
(Università di Lubiana, Slovenia); Alenka VERSA (Università di Lubiana, Slovenia); 
Ludovica Luisa VISSAT (Università di Granada, Spagna); Elia RIZZO (Università di 
Loughborough, Inghilterra).
Viene accolta la richiesta dello studente Gil VEGLIACH di riconoscergli 1 CFU di 
tipologia (f) e 2 CFU in sovrannumero per il conseguimento dell'ECDL. 
Viene accolta la richiesta dello studente Andrea SEPPI di riconoscergli come attività di 
tipologia (f) rispettivamente 3 CFU di lingua spagnola, 3 CFU per incontri tenuti presso il 
Liceo Scientifico “G. Oberdan” di Trieste in preparazione alle finali nazionali delle 
Olimpiadi della Matematica e 3 CFU per incontri da tenersi al Liceo Scinetifico “G. 
Oberdan” di Trieste in preparazione alla prova scritta di matematica dell'esame di stato.

Laurea magistrale/specialistica.
Viene approvato il piano di studi dello studente Matteo MICHIELON.



Del Santo, in qualità di referente del relativo accordo Erasmus, illustra la pratica dello 
studente Gil VEGLIACH il quale, pur non essendo ancora iscritto alla Laurea magistrale, 
ha presentato un learning agreement per recarsi un semestre a partire dal 1° ottobre p.v. a 
Madrid per conseguire complessivi 38 CFU. Il Consiglio lo approva all’unanimità.

Il Presidente riferisce di aver ricevuto la domanda di autorizzazione a scrivere la tesi in 
lingua inglese degli studenti Flaviana IURLANO, Enrico MANFREDI e Fabio 
TANTURRI. Il Consiglio approva all’unanimità, chiedendo però che il titolo sia scritto 
sia in inglese che in italiano.

Il Presidente  riferisce infine che bisogna dare le seguenti autorizzazioni per i relatori/
correlatori di tesi di laurea:
Valeria BANDIERA: relatore Andrea Sgarro, correlatore Massimo Borelli;
Irene FERRO CASAGRANDE: relatore Luca Rondi;
Veronika PEGAN: relatore Valentina Beorchia, correlatore Pavle Saksida;
Seman FOUAD: relatore Pierpaolo Omari;
Andrea SEPPI: relatore Gino Tironi;
Gil VEGLIACH: relatore Eugenio Omodeo, correlatore Sergio Invernizzi;
Lucia PALME: relatore Alessandro Logar.
Il Consiglio accorda unanime tutte le relative autorizzazioni.

4) Varie ed eventuali
Il Presidente  informa che è stato segnalato agli uffici competenti il problema 
dell’eccessivo rumore delle condotte di areazione nelle aule.

Non essendoci altri punti da discutere, la seduta si chiude alle ore 15.20.

         Il Presidente     Il Segretario

                  (prof. A. Fonda) (prof. M. Zennaro)


